Zweites Kindermobil steht für Ausflüge zur Verfügung

Berliner Morgenpost 29.10.12

Ein neues Kindermobil ist in Neukölln unterwegs. Damit können jetzt zwei Kleinbusse zur Freizeitgestaltung von Kindern und Jugendlichen eingesetzt werden. Beide sind auf dem Gelände des Abenteuerspielplatzes am Wildhüterweg 1 in der Gropiusstadt stationiert. Das neue Mobil wird von mehr als 40 Firmen aus ganz Berlin und dem Umland gesponsert. Jugendstadtrat Falko Liecke (CDU) sagte bei der Vorstellung: "Mit dem Fahrzeug können Ausflüge der Jugendfreizeiteinrichtungen preiswert organisiert werden."